

Wetziker Kultur- und Anerkennungspreis – jetzt Nominationen einreichen

Im kommenden Jahr steht die 12. Austragung des Kultur- und Anerkennungspreis der Stadt Wetzikon chapeau!wetzikon an. Nominationen können bis am 1. November 2025 eingereicht werden.

Die Stadt Wetzikon engagiert sich seit Jahren in der Kulturförderung. Der Kultur- und Anerkennungspreis geht im 2026 bereits in die 12. Runde und würdigt Persönlichkeiten, Gruppen, Vereine, Institutionen, Kollektive oder Werke, die das kulturelle Leben in Wetzikon prägen oder geprägt haben.

Die Nominationen können bis am 1. November 2025 eingereicht werden über die [Website der Stadt Wetzikon](#). Ausgezeichnet werden Initiativen oder Persönlichkeiten, die einen nachhaltigen kulturellen Beitrag geleistet haben, innovative Projekte realisiert oder das kulturelle Leben in Wetzikon auf besondere Weise bereichert haben. Der Preis legt Wert auf Vielfalt, Kreativität und Engagement in den Bereichen Musik, Theater, Literatur, bildende Kunst, Tanz, Medienkunst oder interdisziplinäre Projekte.

Die Preisverleihung findet am 28. Mai 2026 in der Aula der Kantonsschule Zürcher Oberland statt.

Ansprechpersonen für Medien:

- **Für Fragen zum Kultur- und Anerkennungspreis:** Pascal Bassu, Stadtpräsident, Tel. 079 688 98 70 oder pascal.bassu@wetzikon.ch
- **Für weitere Fragen:** Nives Lis-Ventura, Assistentin Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 72 oder nives.lis-ventura@wetzikon.ch

Wetzikon, 10. September 2025

Präsidiales